



Treaty Series

***Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 1061

Recueil des Traités

***Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

**United Nations • Nations Unies
New York, 1984**

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME I061

1977

I. Nos. I6084-16162

II. Nos. 794-795

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 22 December 1977 to 29 December 1977*

	<i>Page</i>
No. I6084. International Development Association and United Republic of Tanzania:	
Development Credit Agreement— <i>National Maize Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Development Credit Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 29 January 1976	3
No. I6085. International Development Association and Niger:	
Development Credit Agreement— <i>Maradi Rural Development Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Development Credit Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 6 February 1976	5
No. 16086. International Development Association and Sudan:	
Development Credit Agreement— <i>Technical Assistance Project</i> (with General Conditions Applicable to Development Credit Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 7 April 1976	7
No. I6087. International Development Association and Senegal:	
Development Credit Agreement— <i>Eastern Senegal Livestock Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Development Credit Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 17 June 1976	9
No. 16088. International Development Association and Pakistan:	
Development Credit Agreement— <i>Khairpur Tile Drainage and Irrigated Farming Development Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Development Credit Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 22 July 1976	11
No. 16089. International Bank for Reconstruction and Development and Pakistan:	
Loan Agreement— <i>Punjab Livestock Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 18 February 1977.	13

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 1061

1977

I. Nos 16084-16162

II. Nos 794-795

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 22 décembre 1977 au 29 décembre 1977*

Pages

N° 16084. Association internationale de développement et République-Unie de Tanzanie :	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet national de culture du maïs</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement en date du 15 mars 1974). Signé à Washington le 29 janvier 1976	3
N° 16085. Association internationale de développement et Niger :	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet relatif au développement rural de Maradi</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement en date du 15 mars 1974). Signé à Washington le 6 février 1976	5
N° 16086. Association internationale de développement et Soudan :	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet d'assistance technique</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement en date du 15 mars 1974). Signé à Washington le 7 avril 1976	7
N° 16087. Association internationale de développement et Sénégal :	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet relatif à l'élevage dans l'est du Sénégal</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement en date du 15 mars 1974). Signé à Washington le 17 juin 1976	9
N° 16088. Association internationale de développement et Pakistan :	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet relatif à la construction d'un système de drainage et au développement des cultures irriguées dans le district de Khairpur</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement en date du 15 mars 1974). Signé à Washington le 22 juillet 1976	11
N° 16089. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Pakistan :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif à l'élevage au Pendjab</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 15 mars 1974). Signé à Washington le 18 février 1977	13

No. 16090. International Development Association and United Republic of Cameroon:

- Development Credit Agreement—*Second Douala Port Project* (with General Conditions Applicable to Development Credit Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 24 September 1976 15

No. 16091. International Bank for Reconstruction and Development and United Republic of Cameroon:

- Guarantee Agreement—*Second Douala Port Project* (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 24 September 1976 17

No. 16092. International Bank for Reconstruction and Development and Bolivia:

- Loan Agreement—*Small-Scale Mining Development Project* (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 15 October 1976 19

No. 16093. International Bank for Reconstruction and Development and Bolivia:

- Loan Agreement—*Education and Vocational Training Project* (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 11 May 1977 21

No. 16094. International Bank for Reconstruction and Development and Bolivia:

- Guarantee Agreement—*Third Railway Project* (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 6 June 1977 23

No. 16095. International Bank for Reconstruction and Development and Bolivia:

- Guarantee Agreement—*Aviation Development Project* (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 9 June 1977 25

No. 16096. International Bank for Reconstruction and Development and Honduras:

- Loan Agreement—*Seventh Highway Project (Standard Loan)* (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 16 December 1976 27

No. 16097. International Bank for Reconstruction and Development and Honduras:

- Loan Agreement—*Seventh Highway Project (Third Window Loan)* (with schedule and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 15 March 1974). Signed at Washington on 16 December 1976 29

N° 16090. Association internationale de développement et République-Unie du Cameroun :	
Contrat de crédit de développement — <i>Deuxième projet portuaire de Douala</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement en date du 15 mars 1974). Signé à Washington le 24 septembre 1976	15
N° 16091. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et République-Unie du Cameroun :	
Contrat de garantie — <i>Deuxième projet portuaire de Douala</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 15 mars 1974). Signé à Washington le 24 septembre 1976	17
N° 16092. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Bolivie :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif au développement des petites entreprises minières</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 15 mars 1974). Signé à Washington le 15 octobre 1976	19
N° 16093. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Bolivie :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif à l'enseignement et à la formation professionnelle</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 15 mars 1974). Signé à Washington le 11 mai 1977	21
N° 16094. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Bolivie :	
Contrat de garantie — <i>Troisième projet relatif aux chemins de fer</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 15 mars 1974). Signé à Washington le 6 juin 1977	23
N° 16095. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Bolivie :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif au développement de l'aviation</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 15 mars 1974). Signé à Washington le 9 juin 1977	25
N° 16096. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Honduras :	
Contrat d'emprunt — <i>Septième projet relatif au réseau routier (Prêt ordinaire)</i> [avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 15 mars 1974]. Signé à Washington le 16 décembre 1976	27
N° 16097. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Honduras :	
Contrat d'emprunt — <i>Septième projet relatif au réseau routier (Prêt de type troisième guichet)</i> [avec annexe et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 15 mars 1974]. Signé à Washington le 16 décembre 1976	29